



Edición TodoLiteratura 9 de noviembre de 2014

Médico Psiquiatra Madrid

Dr. Chinchilla Médico Psiquiatra Consulta Privada. Solicite su Cita!

**CRÍTICAS****"El caso Galenus" de Alberto Curiel**

Por Javier Velasco Oliaga

Más artículos de este autor

07/11/2014@13:14:40 GMT+1

[Me gusta](#) [Compartir](#) 6 [g+](#) 0 [Twittear](#) 5

"El caso Galenus" es la primera novela del ingeniero vallisoletano Alberto Curiel. Un sólido thriller que acaba de publicar la editorial Algaide. Es una obra con unos cuidados protagónicos que desaparecidos pacientes de un célebre y conocido psiquiatra que juega con la vida y la muerte de sus pacientes como si le pertenecieran.

Cada vez son más los escritores españoles que publican thrillers interesantes. **"El caso Galenus"** es un thriller que no desmerece a lo que puedan publicar allende nuestras fronteras. Alberto Curiel está haciendo sombra a los autores anglosajones tan aficionados a este género gracias a una trama sólida y bien urdida que nos irá desentrañando poco a poco y con mucho gusto.

Para contarnos la historia del libro, **Alberto Curiel** se busca un ardid que nos hace más interesante su lectura. A un periodista le llega cierta información de un amigo de la infancia sobre la desaparición de la novela está escrita en primera persona, contándonos el por qué y los entresijos de la narración. La parte central, la más extensa, es el desarrollo por parte del periodista de la investigación que está escrita en tercera persona.

El 30% de la población occidental muere de cáncer. La búsqueda de un remedio definitivo para esta lacra de la humanidad hace que muchos laboratorios farmacéuticos gasten ingentes cantidades de dinero en estudios. Los genes del genoma humano son la base de estos estudios. Quien consiga desentrañar la solución de esta enfermedad conseguirá un beneficio económico de proporciones astronómicas. A esto se dedica el científico coreano de manera un tanto irregular.

Domeñar el cáncer es, en cierto sentido, controlar el envejecimiento de las células, por tanto, la posibilidad de alargar la vida humana hacia límites hasta ahora no conocidos. Es el control de la muerte que la literatura ha dado mucho juego y seguirá dando, porque el hombre siempre ha buscado la inmortalidad.

En este juego, unen sus esfuerzos dos personas. Un científico externo de la policía y una directora de Movistar, relacionada con la mujer de uno de los dos doctores, que aparece muerta en extenuante forma. De esta manera y también gracias a la pista que les dio la mujer de ese doctor, descubren una serie de desapariciones de pacientes.

Con una trama in crescendo, **Alberto Curiel** no sólo consigue entretenir e interesar al lector, sino que le hace participar de todo el desarrollo de la investigación. La novela tiene perfectamente combinadas unas perfectas descripciones de ellos en todos los sentidos. Pero lo mejor de la novela es su final. El autor ha conseguido cerrarla de manera primorosa, dejando al lector con el gusto de haber leído una obra que no se olvida.

Puede ver el booktrailer [AQUÍ](#)

Puede comprar el libro en:



IberLibro.com
Pasión por los libros.
¡Pulse aquí!



¿Te ha parecido interesante esta noticia? [Sí \(2\)](#) [No \(0\)](#)



¡ADELGAZAR EN 7 DIAS!

Eso es lo que necesitan las celebridades británicas para adelgazar 6 kg. Leer más>>

Descubre Tuenti Móvil

La combinación perfecta de voz y datos, siempre sin permanencia.

Gana €3000 por semana!

Un hombre de 27 años de Madrid gana €3000 por semana trabajando desde su casa!

PUNTO ROJO LIBROS | PUBLICA TU LIBRO

Noticias Relacionadas

- » [Alberto Curiel publica el thriller "El caso Galenus"](#)
- » [Presentación del thriller "El caso Galenus" de Alberto Curiel](#)
- » [EL SONÁMBULO: un misterioso caso para el mago Edward Moon](#)

- » [Entrevista a Joël Dicker, autor de "La verdad sobre el caso Harry Quebert"](#)
- » ["Secreto de Estado" de Pablo Sebastiá Tirado: un nuevo caso de Jon Beotequi](#)
- » ["El Caso del Secuestro de Rajoy y Rubalcaba" es la nueva novela de José Luis Moreno Malagón](#)
- » [Rosa Ribas y Sabine Hofmann vuelven con "El gran frío", el segundo caso de la periodista Ana Martí](#)

Me gusta Compartir 6 Share 0 Pin It Twittear 5

[Comentarios](#)

[Comentarios Facebook](#)

Comenta esta noticia ([Login](#))

Cibeles.net

EditMaker

AGRUPACIÓN
de MEDIOS DIGITALES
AEEPP

COE
Confederación Española
de Organizaciones Empresariales

FIR

STAFF



Espacio Cultural La Victoria y Ediciones Carena
se complacen en invitarles a la tertulia de 'Calle Ficción'

LITERATURA Y PERIODISMO CUANDO LA NARRATIVA LOS VINCULA

Presentada por el escritor y periodista
VÍCTOR CHARNECO, autor de *Duelos*,
y por el director de www.todoliteratura.es
JAVIER VELASCO

Participa en una velada entre palabras y firma de libros

El acto tendrá lugar el viernes 14 de noviembre del 2014, a las 20 horas,
en el Espacio Cultural La Victoria. Calle de Santa Isabel, 40 – Madrid
edicionescarena.com

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [RSS - XML](#) | [Política de privacidad y cookies](#) | [Aviso Legal](#)

2014 | Todoliteratura [Contacto](#)

Cibeles.net EditMaker